

誠道 公民館だより

NO.519



年頭のご挨拶



新年あけましておめでとうございませう。誠道地区の皆様におかれましては、輝かしい新年を迎えられたことと心からお喜び申し上げます。

旧年中は、誠道公民館の運営実施に対しまして温かいご支援とご協力を賜り、職員を代表して深く感謝申し上げます。

昨年はようやく新型コロナウイルスも収まり色々な行事を行うことができました。余子と合同の市民運動会、誠道地区運動会、クリスマス会やイルミネーションの点灯式等々いずれも多くの方の参加で行事を盛り上げていただきました。ようやく日常に戻ってきたような感じがしているところですが、本年も職員一同、力を合わせ更に明るく元気な町づくりに寄与したいと決意しています。

本年も変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い致します。皆様方のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げ年頭のご挨拶と致します。

誠道公民館 館長 藤本 晋也



イルミネーションご協力のお礼



昨年「活気ある誠道町を！」というテーマをもとに、誠道イルミ部を立ち上げ誠道町の皆様の応援もあり綺麗なイルミネーションの飾り付けができました。

今年は、範囲も広げ進化したイルミネーションを見ていただいていると思います。これも、寄付等でお世話になりました誠道町各団体の皆様、誠道町内の皆様の応援と支援のたまものです。引き続き来年度も、イルミネーションを皆様に楽しんでいただきたいと思いますので、より一層の応援よろしくお願ひします。

誠道イルミ部 部長 工野 昌彦

イルミネーション募金
引き続きしています。

《ご寄付ありがとうございました》

- 誠道地区自治連合会
- 青少年育成誠道地区部会
- 誠道簡易郵便局
- 民生児童委員協議会
- 境港市共同募金委員会
- 公民館 利用者様
- 公民館運営審議会



「とんど祭り」 開催のお知らせ

日時 1月14日(日)
8:30~(神事)
8:50~(火入れ)

場所 ふれあい広場



※しめ縄は8:20までに持ち込み下さい。
※13日(日)13:00から準備をしますので地域の方のご協力をお願いします。

《とんど奉賛会 会長 権田淳一》





クリスマス会の様子



12月10日(日)クリスマス会をしました。多くの子ども達が参加して、バルーンアートで雪だるまを作ったり、ビンゴゲームをしたりと大いに盛り上がりました。

イルミネーションの点灯式にも参加しました。



完成に近づく雪だるま達！



【青少年育成誠道地区部会】



ビンゴ大会!! 次の番号は？



点灯式のオープニングにステキな演奏♪ありがとうございました。



2人のサンタさん登場!!



おかげさまできれいになりました！

12月17日(日)雪の降るなか、地域の皆さまサークルの皆さまのご協力で、大掃除を行いました。おかげ様で公民館内外とてもキレイになり、新しい年を迎えることが出来ました。

お忙しい中、ご協力下さいました皆さま本当にありがとうございました。



二中校区カフェ

シークレットベース誠道

12月のシークレットベース誠道はクリスマスケーキ作りしました。いちごをサンタクロースにして、とてもかわいいデコレーションケーキが完成しました。中学生が一生懸命いちごのサンタクロースをつくってくれました。1月の「シークレットベース誠道」は焼きドーナツをつくります 1月24日第4水曜日です。中学生の参加を待っています。

公民館講座

干支石鱈のデコパーズジュ講座の様子

12月22日(金)来年の干支「辰」の石鱈にそれぞれ気に入った柄を貼り付けて、とても個性豊かな作品が出来上がりました。



(地域コーディネーター 小笠原友子)

※公民館で撮影した写真を公民館だより及びHPに掲載させて頂く場合があります。あらかじめご了承下さい。